
Offizielles Protokoll FSVV Molekulare BiotechnologieDatum: 08.01.2025
Offizielles Protokoll:

Anwesend: 17 Personen
Anwesende Fachschaftsräte: Theresa Fretz, Lutz Rehme, Laila Frisius
Sitzungsleitung: Theresa Fretz
Protokoll: Lutz Rehme

TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit
Es wird festgestellt, dass die Fachschaftsvollversammlung ordnungsgemäß einberufen wurde undbeschlussfähig ist.
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Fachschaftsvollversammlung vom 11.12.2024
Das Protokoll der Fachschaftsvollversammlung vom 11.12.2024 wird genehmigt.
TOP 4: Bericht aus dem StuRa
Am 17.12.2024 fand eine Sondersitzung des StuRa statt. In dieser wurden einige Finanzanträgebeschlossen. Außerdem wurde beschlossen, dass der NaWi gering durch den StuRa gefördert wird.Mit dieser kann dieser nun doch stattfinden.
Am 07.01.2025 fand dann die reguläre und erste Sitzung des Jahres statt. Dabei wurde daraufhingewiesen, dass bei der Sitzung am 04.02.2025 der Bürgermeister für Verkehr und Kommunales zurStuRa Sitzung kommt. Dabei können Fragen an diesen gestellt werden. Themen werden zum Beispielsein, dass sich mehr Nexbike Stationen gewünscht werden und was mit dem Gebäude des Kaufhauses,das letztes Jahr schließen musste passieren wird.
Aus der Fachschaft kam die Bitte an die StuRa-Vertreter:innen beim Verkehrsrefarat nach mehrFahrradstellplätzen vor dem Gebäude INF 306 zu bitten.
TOP 5: Nachbeschluss QuaKo
Der Fachschaftsrat beschließt einstimmig, die geplante Postersession für den MoBi Master mit 1200€ zu unterstützen. Geplant waren im ursprünglichen Budgetplan, dass diese mit 1000 € unterstütztwerden soll. Somit geht es um eine Erhöhung um 200 €. Dabei soll noch nicht fest eingeplantes Gelddafür verwendet werden.
Einstimmig angenommen
TOP 6: AG Finanzen
Die Finanzerin berichtet, dass vor der Winterpause der Fachschaftsraum aufgeräumt wurde.Außerdem besitzt sich Fachschaft jetzt zwei Schränke im Keller des Theoretikums, die zusätzlichenLagerplatz bieten. Diese werden zusammen mit dem AK MoMa und dem Alumniverein genutzt.Beim Aufräumen wurden alte Fachbücher aussortiert. Die Fachschaft bietet den Studierenden an, beiInteresse sich diese aus dem Fachschaftsraum abzuholen.Teil der Aufräumaktion war außerdem eine Fachschaftsratsitzung, in der der zuvor vorgestellteBudgetplan beschlossen wurde. Außerdem wurden übrige Gelder, zweckgebundenen Rücklagenzugewiesen.Folgendes soll über diese im Laufe des Jahres angeschafft werden:

– Externe Festplatte (80 €)
– Laserpointer (40 €)
– HDMI Adapter (15 €)
– Wasserkocher (20 €)
– Grillbürste (15 €)
– MoBi Sammelheft + Stempel (150 €)
– Offene Rechnung der Weihnachtsfeier 2024 (300 €)
– MoBi Maskottchen/ Kuscheltier (200 €)
– Restkosten Erstiwochenende 2024 (200 €)
– MoBi Sticker (200 €)
– Vernetzungsveranstaltung (200 €)
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– Dekoration für den Fachschaftsraum (70 €)
– Etikettiergerät (40 €)
– Stressbälle für MoBi Mental Health (100 €)
– Besen (10 €)
– Erste Hilfe Kasten (40 €)
– Picknickdecken (50 €)
– Dinokostüme (50 €)
– Offene Rechnung Aufräumaktion FS Raum (150 €)

TOP 7: Sonstiges
BioChem
Die Fachschaft hat eine Anfrage bekommen, bei der diesjährigen BioChem Party offiziellermitzuwirken. Die MoBis können sich finanziell beteiligen und dafür Teil der Hauptorga werden.Stattdessen können wir auch Teil von kleineren Orgas werden, wenn wir keine finanziellen Beitragleisten möchten. Die Party findet vorraussichtlich im Mai statt. Die Location ist noch nicht geregelt.Laila Frisius meldet sich, bei der Orga zu helfen.
Datum FSTag
Der Fachschaftsrat plant aktuell den kommenden Fachschaftstag. Für die Terminfindung schlägt dieserein Wochenende am Anfang des Sommersemesters statt. Das Problem ist, das die Wochenenden mitverschiedenen anderen Veranstaltungen wie dem NaWi-Ball und dem Symobium des Alumnivereinskollidieren. Um diesen Terminen zu umgehen und um vor Klausuren zu sein, versucht derFachschaftsrat, nach Absprache mit der Fachschaft, einen Raum für das erste Maiwochenende zubuchen.Die Fachschaft wird über Mails vom FSR informiert. Bei Projektvorschlägen für den FS-Tag kann mandiese gerne beim FSR anbringen.
Design Website
Über die Winterpause hat sich eine Studentin mit der Website der Fachschaft befasst und diese
umorganisiert. Auf dieser gibt es jetzt ein neues Design, neue Texte und neue Strukturen.

Die nächste Fachschaftsvollversammlung wird voraussichtlich am Mittwoch, den 22.01.2025 um 18
Uhr stattfinden.


